
Il nostro percorso è passato dalla ricerca desk al monitoraggio in loco. Lo scopo era quello di 
conoscere in maniera dettagliata la storia amministrativa e tecnica dell’intervento di coesione, quale 
fosse stato l’impatto sul territorio con il raggiungimento degli obiettivi prefissati e l’opinione dei 
cittadini. Con la troupe della nostra web Tv ci siamo recati a Valle di Maddaloni. Sotto i “Ponti”, 
abbiano incontrato alcuni podisti,  molto soddisfatti dei lavori effettuati, anche perché l’area è stata 
interdetta ai veicoli permettendo passeggiate in tranquillità, Al Municipio siamo stati ricevuti dal 
sindaco Buzzo e dal responsabile dell’ Ufficio Tecnico Del Monaco. L'intervista si è orientata sulla 
spesa dei fondi pubblici e sulla loro efficacia, ovvero sull'utilità ottenuta con la spesa dei fondi 
comunitari. Ci hanno illustrato l’antefatto dell’intervento individuato in via prioritaria nella necessità di 
manutenzione straordinaria del sito,  l'iter di spesa dei fondi e le pratiche tecniche ed amministrative 
per la loro erogazione. Ci è stato detto inoltre che i lavori sono stati completati grazie ad un 
successivo finanziamento. Il nostro monitoraggio non vuole solo verificare l’utilizzo dei fondi 
comunitari,ma anche l'obiettivo finale dell'utilità e dell'efficacia dell'intervento come fattore di 
catalizzazione dei flussi turistici in visita alla Reggia, per condurli ad esplorare e conoscere le aree 
interne ricche di monumenti e tradizioni culturali e i prodotti del territorio. La visita di monitoraggio è 
stata molto interessante perché abbiamo riscoperto un patrimonio storico-culturale nel nostro 
territorio,che grazie ai finanziamenti che stiamo monitorando sta riacquistando lo splendore di un 
tempo. Si ringrazia il centro Europe Direct per la collaborazione ed il supporto.  
 


